



Mitgliederinformation 2/2021

Peising, 20. April 2021

Liebe Tennismitglieder,

langsam wird es ernst! Wie in unserer Mitteilung Ende März angekündigt, würde nun die Freigabe der Tennisanlage für den Spielbetrieb unmittelbar bevorstehen. Warum würde?

Leider schränken uns auch heuer zu Beginn der Tennis-Freiluftsaison die Regelungen zur Corona-Pandemie nochmals entscheidend ein. Gleichwohl geben wir unsere Tennisplätze ab Montag, 26.04.2021 **mit Einschränkungen** offiziell für den Spielbetrieb frei.

Wie sehen die Einschränkungen aus?

1. Personen unterschiedlicher Haushalte treten zunächst nur im Einzel gegeneinander an (1+1).
Doppel ist zu Beginn grundsätzlich nicht erlaubt, daran halten wir uns konsequent. Einzige Ausnahme: Doppel mit Personen aus einem Haushalt oder mit drei Personen aus einem Haushalt und einer weiteren Person
2. Unsere Tennishütte bleibt anfangs für den Aufenthalt geschlossen. Der Kühlschrank bleibt bis auf weiteres leer, die Terrasse soll zunächst nur zum Umziehen benutzt werden.
Ausnahme: Eintrag eines Gastspielers in die bekannten (Getränke)Listen in der Tennishütte!
3. Die Nutzung der Umkleidekabine, insbesondere der Duschen, ist tabu.
Ausnahme: ein dringendes Bedürfnis während des Spiels!

Die Platzregeln hängen vor Ort aus, gleiches gilt für eine kurze Nutzungsanleitung unserer neuen automatischen Beregnungsanlage. Bitte haltet euch an die Vorgaben, die Plätze werden es uns im Saisonverlauf danken.

Über alles weitere informieren wir, sobald wir klarer sehen, was wir im Saisonverlauf alles veranstalten können. Hier benötigen wir zunächst noch etwas Geduld. Sind wir für's erste froh, dass wir überhaupt spielen dürfen. In diesem Sinne: **Viel Spaß** beim Tennis spielen!

Habt ihr noch Fragen? Dann ruft mich einfach an, schreibt ein kurzes Mail oder schickt mir eine Nachricht!

Handy: 0151/70610873

Mailadresse: rene.opitz@t-online.de

Sportliche Grüße

Rene Opitz
Abteilungsleiter